

令和4年度

きりん クラスだよ



暖かい春の気候に園庭の草花もとてもきれいに咲き誇っていますね！

きりん組になって、1か月が経ちました。黄色い帽子に、少しドキドキの子どもたちです。

さて、4月のきりん組さんはいろんなことに挑戦していますよ。



毎朝、体力づくりのために9時半からは体操をし、その後3分ほどのランニングをしています。

はじめのうちは、疲れて立ち止まってしまうお友だちもいましたが、次第に止まらずに走

れるようになったり、きれいなフォームで走れるようになったりと頑張っていますよ！



#### ○お知らせ

きりん組になって日々の活動の様子を書いたお知らせボードなどがなくなっています。

進級したところでお子さまの様子が分からないなど、少しでも不安な姿がある方は、遠慮なく

担任までお声がけ頂ければと思います。帳面後ろにあるおたより帳に書いていただいてもかま

いません。

#### ○おねがい

朝の受け入れは、必ず保護者の方が、お子さんを保育士に引き渡してください。

通園門での引き渡しだと、保育士が把握できていない場合もあり、事件・事故等につながる危険が

ある為、ご協力をよろしくお願いします。

#### ○制作

こいのぼり制作をしました。

織物の要領で、好きな色の画用紙を切り

こみに挟み込んでいきました。

